



Los soldados vigilan el acceso, las afueras e interiores de la sede de Pemex.

### OPERATIVO

## Resguardan militares instalaciones de Pemex

NOROESTE / REDACCIÓN

Elementos de la Policía Militar resguardan las instalaciones de Petróleos Mexicanos, en al menos tres municipios de Sinaloa, como parte de las medidas para combatir el robo de combustible conocido como "huachicoleo".

Por orden federal, los militares están resguardando las instalaciones estratégicas de Pemex en Culiacán, Topolobampo y en Guamúchil, informó el Subsecretario de Seguridad Pública, Prevención y Reinserción Social, Carlos Alberto Hernández Leyva.

"Hasta donde yo tengo conocimiento, el despliegue aquí en Sinaloa únicamente es en las instalaciones de Pemex, lo que nos comentaban es que el abastecimiento que se está realizando es a través de pipas, no están funcionando los ductos", advirtió.

Los operativos de seguridad en las instalaciones de Pemex de varios estados se dan luego de que el pasado 27 de diciembre, el Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que fuerzas conjuntas del Gobierno federal mexicano intervinieron para detener el robo de combustible.

En el caso de Sinaloa, dijo Hernández Leyva, en 2018 se tienen 52 mil 781 litros recuperados de combustible, mientras que en 2017 se recuperaron 620 mil litros de combustible.

Señaló que por el hecho de que se cerró el ducto se redujo el delito de robo de combustible, pues esta acción frenó la posibilidad de obtenerlo.

"Esta actividad bajó a partir del segundo semestre de 2018 que es cuando prácticamente cerraron los ductos, ahorita el abastecimiento que están realizando es a través de pipas desde esa fecha", señaló.

Destacó que el tramo más complicado es el de Guamúchil, pues es la zona por donde corre el ducto y se abastece de manera regular.

El operativo federal ha generado también desabasto de gasolina en diversos estados del país. El Presidente Andrés Manuel López Obrador insistió hoy en que hay "resistencias" a las acciones para frenar el robo de combustibles de Pemex.

Con información de Istar Meza y Sin embargo.MX

### NO HAY DESABASTO, DICE PEMEX

Pemex informó, a través de su cuenta de Twitter, que "el país no enfrenta desabasto ni escasez de combustible". Indicó que las terminales de almacenamiento y despacho cuentan con suficiente inventario para cubrir la demanda, y que el restablecimiento en el suministro se normalizará "lo más pronto posible".

### Veían huachicoleo desde torres de Pemex. AMLO Nacional 2A

### EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE

1735 DÍAS DE IMPUNIDAD



Militares resguardan las instalaciones de Petróleos Mexicanos en Culiacán.

## Presupuesto 2019 aprobado en el Congreso

# Alcanza 'tijera' a 166 oficinas de Gobierno

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

El filo de la tijera de Morena en la 63 Legislatura alcanzó a 166 entidades y dependencias del Gobierno que encabeza Quirino Ordaz Copel.

De acuerdo con un análisis de Noroeste, se trata del recorte presupuestal más grande realizado por el Legislativo, del que se tenga registro en Sinaloa.

Y es que por primera vez fueron "tocadas" áreas como el Despacho del propio Ejecutivo, la Coordinación General de Comunicación Social, la Dirección de Gobierno, entre muchas otras. Prácticamente la mayoría de despachos de secretaríos, subsecretaríos, coordinadores, directores, fueron "castigados".

Sólo en el rubro de nómina las reasignaciones plantean una baja de 15.7 millones de pesos en tres áreas: el Despacho del Gobernador, la Dirección de Gobierno y el Despacho del Representante de Sinaloa en la Ciudad de México.

En Servicios Generales la "ti-

Sería el recorte presupuestal más grande: prácticamente la mayoría de despachos de secretaríos, subsecretaríos, coordinadores, directores, fueron 'castigados'

### EL RECORTE RUBRO POR RUBRO

Servicios Personales	\$15.7 millones
Servicios Generales	\$247.7 millones
Materiales/Suministros	\$4.5 millones
Transferencias	\$314.9 millones
Bienes Muebles/Inmuebles	\$10.2 millones
Inversión Pública	\$303 millones
Inversiones Financieras	\$640 millones
Subsidios y otros	\$127.1 millones
<b>Total</b>	<b>\$1,663.1 millones</b>

jera" alcanzó a 154 oficinas, con reducciones por 247.7 millones de pesos.

En este rubro entran gastos en energía eléctrica, agua, telefonía, refrigeración de oficinas, entre otros.

En materiales y suministros se redujeron 4.5 millones; en transferencias y subsidios 314.9 millones; en bienes muebles e inmuebles, 10.2 millones.

De la partida de Inversión Pública se reasignaron 302.9 millo-

nes; de Inversiones Financieras se "movieron" 640.0 millones, y de transferencias 127.1 millones.

Al único órgano autónomo, el Tribunal Estatal Electoral, que no depende del Gobierno del Estado, se le redujeron 20 millones.

El PRI ha acusado que con este macro recorte se afectará la operatividad de la administración pública, lo cual refuta Morena.

En la sesión del 31 de diciembre que culminó en la madrugada del 1 de enero 19 diputados locales, 17 de Morena, el petista Marco César Almaral y la pasista Angélica Díaz avalaron reasignaciones por 1 mil 663 millones de pesos.

La cifra equivale al 3 por ciento del presupuesto total, de poco más de 54 mil millones.

'Golpea' presupuesto áreas estratégicas del Gobernador Culiacán 2B Se espera hoy postura del Ejecutivo sobre el paquete económico Culiacán 3B

### EN GUAMÚCHIL

## Hallan abandonada a recién nacida; muere camino al hospital

NOROESTE / REDACCIÓN

GUAMÚCHIL.\_ Una bebé recién nacida que había sido encontrada abandonada en la calle, dentro de una bolsa de plástico y envuelta en una camisa, murió la mañana de ayer antes de que pudiera ser atendida por personal médico del Hospital General.

Los informes indican que el hallazgo de la recién nacida ocurrió a las 11:00 horas, cuando un ciudadano la encontró en la esquina de las calles Jesús Rodríguez y Mariano Escobedo, por lo que reportó el hecho.

Al lugar se presentaron paramédicos de la Cruz Roja, quienes encontraron a la recién aun con signos vitales, por lo que la trasladaron al Hospital General, sin embargo, cuando arribó al nosocomio ya había dejado de existir.

Ante este hecho personal investigador de la Fiscalía General de Justicia del Estado tomó nota y se trasladaron al sitio donde fue localizada la bebé, para iniciar con las investigaciones para tratar de dar con el o la responsable.

### Llegó sin signos vitales: directora

La bebé recién nacida que fue encontrada abandonada dentro de una bolsa en el Centro de Guamúchil llegó sin signos vitales al Hospital General, sin embargo, se realizaron las maniobras de reanimación, informó Mirla Norely Camacho Quiroa.

La directora del nosocomio explicó que la doctora que re-



Una bebé fue abandonada en una de las calles de Guamúchil.

No encontramos signos vitales, iniciamos las maniobras de reanimación cardiopulmonar, que consisten en dar todo el soporte básico para sacar a la bebé del paro en el que estaba".

Mirla Norely Camacho Quiroa Directora del Hospital General de Guamúchil

cibió a la bebé no le encontró signos vitales, a pesar de que los paramédicos de Cruz Roja les informaron que sí llevaba signos.

"La pasan al área correspondiente para ver los signos vitales, eso fue a las 11:30 de la mañana, no encontramos signos vitales, iniciamos las maniobras de reanimación cardiopulmonar que consisten en dar todo el soporte vital básico para sacar a la bebé del paro en el que estaba", dijo.

Camacho Quiroa indicó que durante 40 minutos estuvo el personal médico tratando de reanimar a la bebé, pero los resultados fueron infructuosos.

### Con signos de hipotermia

La directora del HG informó que la bebé no presentaba golpes, pero sí llevaba signos de hipotermia, por lo que estiman que pudo haber estado en la intemperie entre dos y tres horas.

La doctora dijo que es muy probable que en cuanto la bebé nació fue dejada abandonada y con las bajas temperaturas estaba demasiado expuesta, ya que los bebés son muy susceptibles al frío.



### SCORE

### ASUME LAS RIENDAS

El argentino Gerardo Martino es presentado oficialmente como nuevo DT de la Selección Mexicana de fútbol. 4D y 5D

### LEA HOY

ALDEA 21

VLADIMIR RAMÍREZ

De regreso 6A

